

進路だより



～一緒に夢を見 一緒に夢を語り 一緒に夢を追う～ 〈西高桜咲かせ隊〉 進路指導部

～ 変わらぬ姿…繋げる ～



満開の西高桜に見守られ、いよいよ令和6年度がスタートしました。新しい年度を迎えても本校には**変わらぬ生徒の姿**があります。それは、**早朝や放課後に職員室前や教室などで真剣に勉強する姿や懸命に部活動に取り組む姿、仲間と協力して行事に取り組む姿**です。みなさんの主体的で積極的な姿、本校の校訓の『**好学時習**』『**質実剛健**』『**互惠友愛**』の精神が脈々と受け継がれていることを嬉しく誇りに思います。新入生のみなさんもこれから、そんな先輩たちの姿を目にすることでしょう。そして早く自分たちもその一人となって、受け継いでいってほしいと思います。さて、新入生のみなさん。これからの3年間で各西でともに学び、ともに歩んでいく仲間が集いました。切磋琢磨しながら、高め

合い、励まし合い、成長していってほしいと願っています。

『Where there's a will, there's a way～意思ある所に道はひらける～』

高校生活で大切なのは、いかに自ら積極的に行動するかです。みなさんの活躍に期待します。2年次生のみなさん、これからの2年間の過ごし方は進路実現に大きく影響します。自分にふさわしい進路は何か、そのために必要なことは何かを考え、行動していきましょう。3年次生のみなさん、この1年は人生の中でも大きな転換点になることは間違いありません。2年前、各西で学び始めた頃の気持ちをもう一度思い出し、あの時のように、高い志を持ち、慢心せず、緊張感を持ってスタートしましょう。『**初心忘るべからず**』です。新入生もまた、先輩の姿を見て育ちます。普段の生活や学習、部活動で、良き手本として『各西のいいところ』を繋げていってほしいです。

新入生のみなさん

1年次では、まず「**英数国の基礎基本の習得**」を中心に『**高校生としての勉強法(授業を軸にした学習スタイル)を確立**』しましょう。予習⇒授業⇒復習の**黄金サイクル**の確立が大切です。また、すぐに、大学進学を見据えたコース・科目選択があります。大学には大きく分けて文系と理系学部があり、将来の職業と深い関連性があります。そのため1年次でのコース選択・科目選択が重要になります。自分がどんな職業に就きたいのか、そのためにはどんな大学、学部学科が考えられるのか、**自分のやりたいこと、興味ある学問**を中心に職業や大学に関する情報を集めていくことが必要になります。

2年次生のみなさん

2年次生は、学校行事や部活動で中心となって活動する多忙な年ですが、毎日の学習も決して手を抜かないようにしっかりと取り組んでください。2年次の学習は、1年次に比べ内容がグンと高度になります。授業の中で完全な消化吸収を心掛けるとともに、『**家庭学習の習慣化**』を図りましょう。習慣化するには**約3週間かかると**言われています。今の生活習慣を見直し、修学旅行へ行く前までに家庭学習の習慣を身に付け秋に備えましょう。秋の外部模擬試験から6教科受験になり、いよいよ大学受験に向けての準備が始まります。苦手分野をなるべく作らず、弱点補強を行うとともに、得意科目をより伸ばしていけるようにしましょう。『**高いレベルでの文武両道**』を目指してください。

3年次生のみなさん

いよいよ『**集大成の年**』がやってきました。「1年後の自分はこうなりたい」、「この大学に合格していきたい」という強い思いを持って、その思いを実現するための粘り強い努力が今まで以上に必要になってきます。この1年は、将来を切り開いていく苦しさは何度も訪れます。この苦しさを乗り越えることが、みなさんを大きく成長させます。一人では苦しくても、各西生の結束力で

